

*La marche sur Lima avance  
malgré l'état de siège décrété par  
le gouvernement*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 17 janvier, (RHC)- Des milliers de manifestants venus de différentes régions du Pérou arrivent à Lima depuis lundi, malgré l'état d'urgence décrété dimanche par la présidente Dina Boluarte.

Le gouvernement tentait ainsi d'étouffer les manifestations de ce week-end à Apurimac, Cusco, Ayacucho, Arequipa, Madre de Dios et Puno.

La marche sur Lima exige la démission de Dina Boluarte, la fermeture du Congrès, des élections générales en 2023 et l'installation d'une assemblée constituante.

Ce lundi, une centaine de routes étaient bloquées contre 36 il y a quinze jours.

En fait, Dina Boluarte est fortement rejetée dans le centre et le sud du pays. Selon une enquête de l'Institut d'études péruviennes (IEP), 87% des citoyens des régions centrales désapprouvent son administration, tandis que 80% ne l'acceptent pas non plus dans le sud.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/310762-la-marche-sur-lima-avance-malgre-letat-de-siege-decrete-par-le-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**